

ABSTRAK

Nani Irmawati (D23207080), 2013, *Peningkatan Perkembangan Bahasa Pada Anak Berkebutuhan Khusus Jenis Down Syndrom Yang Mengalami Keterlambatan Bicara Melalui Program Pendampingan di Shafa Education Centre Mojokerto*

Permasalahan yang dikaji dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana perkembangan bahasa pada anak berkebutuhan khusus jenis down syndrom yang mengalami keterlambatan bicara di Shafa Education Centre Mojokerto (2) Bagaimana program pendampingan pada anak berkebutuhan khusus di Shafa Education Centre (3) Bagaimana peningkatan perkembangan bahasa pada anak berkebutuhan khusus jenis down syndrom yang mengalami keterlambatan bicara melalui program pendampingan di Shafa Education Centre Mojokerto.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perkembangan bahasa pada anak berkebutuhan khusus jenis down syndrom yang mengalami keterlambatan bicara, untuk mengetahui program pendampingan pada anak berkebutuhan khusus dan untuk mengetahui peningkatan perkembangan bahasa pada anak berkebutuhan khusus jenis down syndrom yang mengalami keterlambatan bicara melalui program pendampingan di Shafa Education Centre Mojokerto.

Untuk menjawab permasalahan tersebut secara menyeluruh dan mendalam dalam penelitian ini digunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif yang berguna untuk memberikan fakta dan data mengenai gambaran program pendampingan dalam meningkatkan perkembangan bahasa pada anak tersebut. Adapun pengumpulan data dilakukan dengan mengadakan observasi, interview, dokumentasi dan catatan lapangan kemudian data tersebut di analisis.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa beberapa hal positif dari pendampingan yang dilaksanakan di Shafa Education Centre adalah mereka dapat berinteraksi dengan orang di sekitarnya (berkomunikasi dengan bahasa terbatas tapi meningkat). Dalam pengucapan kata, mereka cukup jelas tetapi masih kurang sempurna. Akan tetapi, apabila ditatah maka mereka dapat mengucapkan kata dengan baik dan benar. Hal ini merupakan kemajuan positif. Dukungan dari orang tua dan penerimaan positif dari lingkungan sekitar memberikan energi positif terhadap mereka.

Kata kunci : Peningkatan Perkembangan Bahasa Pada Anak Berkebutuhan Khusus
Jenis Down Syndrom

KATA PENGANTAR



Segenap puji syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT. Atas rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya. Perencanaan, pelaksanaan dan penyelesaian skripsi yang berjudul: **PENINGKATAN PERKEMBANGAN BAHASA PADA ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS JENIS DOWN SYNDROM YANG MENGALAMI KETERLAMBATAN BICARA MELALUI PROGRAM PENDAMPINGAN DI SHAFI EDUCATION CENTRE MOJOKERTO** sebagai salah satu syarat menyelesaikan program (S-1) dapat diselesaikan dengan baik dan lancar.

Shalawat dan salam semoga tetap terlimpahkan kepada Nabi akhir zaman, penuntun umat sepanjang zaman dikala kegelapan sayyidina Muhammad Ibnu Abdillah, beserta keluarga, sahabat dan pengikut-pengikutnya.

Seiring dengan itu, penulis sangat berterima kasih kepada kedua orang tua tercinta karena do'a beliau terus mengalir mengairi telaga masa depanku, menyejukkan hati dan jiwaku. Semoga beliau selalu dalam naungan rahmat-Nya. Amin.

Dan kepada semua pihak yang selalu memberikan motivasi dan dukungandalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis menyadari dan menyampai-

kan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Bapak Dr. H. Nur Hamim, M.Ag. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya beserta seluruh stafnya.
2. Ibu Dr.Husniyatus Salamah Zainiyati, M. Ag, selaku ketua jurusan Kependidikan Islam Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. IbuDra. Mukhlisah,M. Ag, selakusekretaris jurusan dan selaku dosenwali yang banyak memberimasukantentangperkuliahan.
4. Ibu Mukhoiyaroh, M.Ag, selaku dosen pembimbing yang senantiasa mendidik, membimbing dan mengarahkan penulis dengan penuh ikhlas dan kesabaran serta memberi motivasi hingga skripsi ini selesai.
5. Bapak dan Ibu Dosen Kependidikan Islam Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya yang telah membimbing dan memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis.
6. Kedua Orangtua, Ayahanda M. Na'im dan Ibunda Siti Muni'ah yang telah merawat dan mendidik dengan penuh kasih sayang secara tulus, mendo'akan dan mencukupi moril dan materil kepada penulis sejak lahir sampai sekarang dan seterusnya (kasih sayang mereka tidak pernah terputus sepanjang hayat), serta semua keluarga yang selalu memberi dukungan dan semangat kepada penulis agar skripsi ini dapat segera diselesaikan.

7. Sahabat-sahabatku di KI- BK, yang setia menemani hari-hariku baik suka maupun duka.
8. Semua pihak yang telah membantu secara langsung maupun tidak langsung dalam memberikan saran dan kritik yang membangun dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhirnya hanya kepada Allah SWT tempat bertawakkal, semoga segala amal yang telah Bapak/Ibu/Saudara/Saudari berikan kepada penulis mendapatkan balasan yang sebaik mungkin dari Allah SWT, penguasa alam seisinya. Dan mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Amin.

Surabaya, Januari 2013

Penulis